

ORDINATIONS

LE dimanche, 11 juillet, Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, a fait, dans l'église paroissiale de Saint-Basile-le-Grand, les ordinations suivantes :

Diacre

Pour le diocèse de Montréal : M. E. Binette.

Prêtre

Pour le diocèse de Montréal : M. A. Lafrance.

Le dimanche, 18 juillet, Sa Grandeur Mgr Zotique Racicot a fait dans une des chapelles de la cathédrale les ordinations suivantes :

Diacres

Pour la compagnie de Jésus : RR. FF. F.-X. Bellavance et G. Lebel.

LE MONUMENT MIGNAULT

LES nombreux touristes qui font tous les ans le toujours si gracieux et si pittoresque voyage de la rivière Richelieu, s'arrêtent volontiers quelques heures à Chambly. Il n'est pas d'endroit plus charmant d'ailleurs, le long de cette paisible et historique rivière que Champlain remonta il y a exactement trois siècles, en 1609, pour se rendre au pays des Iroquois. Le site est superbe, le panorama magni-